
     

     

Gemeinde Hopsten       Hopsten, 22.02.2021 
- Herrn Bürgermeister Kleine-Harmeyer -  
Bunte Str. 35 
48496 Hopsten 
 
 

Antrag zur Sitzung des Ausschusses für Soziales, Sicherheit und 

Nachhaltigkeit 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Kleine-Harmeyer, 

die CDU-Fraktion beantragt für die o.g. Sitzung am 04.03.2021, dass der unten 

aufgeführte Aktionsvorschlag beraten und zur Abstimmung gestellt wird. 

 

Aktion: Unsere Heimat blüht auf! Weniger …. ist mehr …. ! 

 

Ansatz:  

Es soll einen Wettbewerb in allen Ortsteilen zur positiven Begleitung der Blühflächen-
aktion geben.  

In allen Ortsteilen sollen auf öffentlichen und privaten Flächen Blühpflanzen einen 
Beitrag zur Biodiversität leisten. Ausdrücklich sollen auch heimische, eher 
unscheinbare Pflanzen gefördert werden, die einen besonderen Wert für unsere 
Flora und Fauna haben. 

Öffentlichkeitswirksame Darstellung: 

Für viele Menschen haben extensiv gestaltete Flächen den Eindruck einer 
ungepflegten Erscheinung. Mit dieser Aktion soll der Wert dieser Flächen sichtbar 
gemacht werden, der sich vielen Menschen nicht sofort erschließt. Eine feste Anzahl 
an Plakaten/Aufstellern (die jährlich wiederverwertbar sind) wird an diesen Flächen 
aufgestellt mit der Botschaft „Weniger ist mehr“, mit dem Zusatz: mehr siehe unter 
z.B. Instagram. 

An den örtlichen Schulen/in der Jugendarbeit/Vereinen wird ein Ideenwettbewerb 
gestartet. Was bedeutet „weniger ist mehr“? Es werden Wortspiele gesucht: Weniger 
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hacken ist mehr Freizeit, weniger Rasenmäher brummen ist mehr Ruhe, weniger 
spritzen ist mehr Gesundheit, weniger Schotter ist mehr Leben, weniger ….. 

Eine kleine Jury wählt die besten Sprüche aus und veröffentlicht jeden Tag einen 
neuen Spruch bei z.B. Instagram. Dazu das passende Bild, und gerne auch mit den 
Namen der Einsender. So bekommt man Interessenten und bestenfalls Nachahmer. 

Diese Aktion benötigt einmalig Druckkosten, aber auch ein wenig Arbeit in 
Verwaltung, Bauhof und Ehrenamt. Die Arbeit sollte gut verteilt werden, damit viele 
Menschen eingebunden sind und ihre Verantwortung einbringen können. Als 
„Dankeschön“ sollten insbesondere die Aktiven eine attraktive Einladung zu einem 
Event erhalten. 

 

Wir freuen uns auf eine anregende Diskussion. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Felix Holling 

Fraktionsvorsitzender  




